
 

 

 

令和４年度社員総会・第１回理事会の報告 
 

第４号議案 全社員による修繕資金拠出が
決定！皆様の御理解に感謝申し上げます。 
 現研究所の修繕資金減少問題について、昨年度１年間をかけて財政管理委員

会が中心となって拠出案を作成し、磐周教育協議会に諮り、各校で説明会を開

き、全社員での議論を進めてきました。その結果、本年度から全社員による修

繕資金拠出が満場一致で承認されました。 

 皆様の温かな御理解と御協力に衷心より感謝申し上げますとともに、本資金

を大切に運用し、ソフィアの長寿命化を推進します。 

 

令和４年度体制スタート 理事･監事です。よろしくお願いいたします。 

 理事長 小澤 一則（袋井中）  副理事長 川島 達也（磐田中部小） 

  理事 鈴木  譲（城山中）    理事  鈴木由佳子（豊岡中） 

  理事 秋田 和寛（森中）     理事  亀家 達夫（城山中） 

  理事 村松 文恵（富士見小）   理事  市川 拓也（城山中） 

  理事 竹内 直樹（豊田東小）    理事  髙林  弘（学識経験者） 

  理事 川村 武好（地域代表）    理事   本間肥土美（ふれあい交流センター） 

常務理事 廣田  茂（事務局）     監事  平野 文隆（宮園小） 

  監事 増山 尚俊（東部小）     監事  大根千保子（城山中） 

 上記のとおり、役員の選任、理事長・副理事長・常務理事の選出を行いまし

た。川村 武好氏は地元京見塚の自治会長さん、本間肥土美氏はふれあい交流

センター職員さん、髙林弘氏は平成２５年に研究所が一般社団法人となった時

の元理事長さんです。本年度も、地域との交流を大切に、磐周教育の振興と豊

かな文化の創造に努めてまいります。 

 

照明器具の LED交換工事が決定(752 万円)！ 
 第５号議案で、ソフィアの LED 交換工事が承認されました。 

Ｒ４年度…各会議室内と感染症対策としてトイレの人感センサー式照明設置 

Ｒ5 年度…上記以外の廊下・ロビーなど LED 照明設置 

 値上がりする電気料金を少しでも抑制できるものと期待します。 
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